

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Secrétariat général. 19.01.2011

Prolongation de l'exposition "Le Palais s'expose côté cour" jusqu'au 18 février 2011

Le pouvoir judiciaire de la République et canton de Genève vous annonce que l'exposition "Le Palais s'expose côté cour" * sera prolongée jusqu'au vendredi 18 février 2011.

Les 74 croquis réalisés à l'aquarelle par Patrick TONDEUX, dont l'intégralité de ceux utilisés pour la publication intitulée "La justice côté cour – Les gens du Palais", seront exposés dans l'enceinte du Palais de justice pour 5 semaines supplémentaires.

Pour rappel, la plaquette "La justice côté cour – Les gens du Palais" dévoile les coulisses du pouvoir judiciaire genevois par l'intermédiaire des illustrations du dessinateur Patrick TONDEUX et des témoignages recueillis par la journaliste Anne-Marie NICOLE.

Restant à votre disposition pour de plus amples informations, nous vous adressons, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations.

La plaquette en lien avec ces illustrations est en vente (fr. 10.-) à la Bibliothèque centrale du pouvoir judiciaire (place du Place du Bourg-de-Four 1, accès par la rue des Chaudronniers 9).

Contacts:

- M. Gérard BAGNOUD, archiviste du pouvoir judiciaire, 022 327 63 45
- M. Christophe TOURNIER, secrétariat général, 022 327 62 77 / 078 817 32 95

^{*} Les croquis de Patrick TONDEUX sont exposés sur les murs de la zone publique du bâtiment G (à proximité de la bibliothèque centrale, entrée Saint-Antoine, rue des Chaudronniers 9).